

## UTBK di Unimal Sesuai Protokol Kesehatan



Pembantu Rektor I Bidang Akademik, Jullimursyida PhD, Sabtu (6/6/2020), menjawab pertanyaan wartawan RRI Lhokseumawe tentang kesiapan Universitas Malikussaleh menggelar Ujian Tulis Berbasis Komputer (UTBK) di musim Covid-19. Foto: Ayi Jufridar.

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** – Pelaksanaan Ujian Tulis Berbasis Komputer di Universitas Malikussaleh mengikuti protokol kesehatan. Para peserta diharapkan mengenakan masker dan datang lebih awal karena akan ada pemeriksaan suhu tubuh.

Pendaftaran UTBK sudah mulai dilaksanakan pada 2 Juni sampai 20 Juni mendatang melalui akun di portal Lembaga Tes Masuk Perguruan Tinggi Negeri (LTMPT). Pelaksanaan ujian sendiri baru dilaksanakan pada 5 – 12 Juli 2020.

Pembantu Rektor I Bidang Akademik, Jullimursyida PhD, dalam acara Ngobrol Santai (Ngobras) di RRI Lhokseumawe, Sabtu (6/6/2020), menyebutkan pelaksanaan UTBK mengikuti protokol kesehatan. “Kami akan berkoordinasi dengan Satgas Covid-19 Kota Lhokseumawe,” ungkapnya dalam acara yang dipandu Ayi Jufridar.

Karena UTBK digelar di masa wabah corona, Jullimursyida mengingatkan peserta agar membawa masker serta mengikuti protokol kesehatan. Dia meminta peserta untuk hadir lebih cepat karena bakal ada pemeriksaan suhu tubuh di pintu masuk. Selain itu, jarak satu peserta dengan peserta lain juga mengikuti protokol kesehatan.

Menjawab pertanyaan seorang pendengar tentang peserta yang suhu tubuhnya di atas normal, Julli menyebutkan peserta bersangkutan akan ditangani tim medis yang sudah siap di lokasi. “Tentang kemungkinan peserta tersebut bisa mengikuti ujian, masih menunggu petunjuk berikutnya,” ujar Julli.

Julli juga mengingatkan peserta agar berhati-hati dalam mengisi data melalui akun di portal LTMPT, sebab ada beberapa kasus calon mahasiswa salah dalam mengisi data dan tidak bisa diperbaiki jika sudah melakukan simpan permanen.

“Siswa yang tinggal di Lhokseumawe, misalnya, telanjur mendaftar sebagai peserta di Medan atau di Jawa karena ingin kuliah di sana. Padahal, peserta bisa mengikuti UTBK di Unimal meski memilih universitas di Jawa atau daerah lain,” tambah Julli.

Menjawab pertanyaan pendengar tentang kemungkinan siswa jurusan IPS bisa mengambil program studi di Fakultas Teknik, Julli menyebutkan ketika mendaftar di universitas tertentu, sudah ada pilihan prodi yang dibenarkan sesuai jurusan di SMA. “Kalau memang tidak dibenarkan, sudah terkunci dari awal,” katanya.[ayi]

**Baca juga:** [Universitas Malikussaleh Tampung 8.000 Lebih Peserta UTBK](#)

**Tanggal:** 07 June 2020

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Senat](#), [SNPMB](#), [Covid19](#), [New Normal](#),